



EVP Zollikon-Zollikerberg

EVP Zollikon-Zollikerberg

Parolen zur Urnenabstimmung vom 9. Juni 2024 und zur Gemeindeversammlung vom 12. Juni 2024 - Zustimmung zu sämtlichen Traktanden.

Der gute Abschluss der Gemeinde ist grundsätzlich eine erfreuliche Nachricht. Dieser beruht jedoch mindestens teilweise auf der Tatsache, dass einige geplante Investitionen, aus verschiedenen Gründen, nicht getätigt werden konnten. Diese Investitionen sind nun zwar aufgeschoben, jedoch nicht aufgehoben. So werden wir diese in naher Zukunft nachzuholen haben. Es ist deshalb verfehlt, wegen des guten Abschlusses sofort an weitere Steuersenkungen zu denken.

Die sportliche Betätigung möglichst breiter Bevölkerungsanteile ist eine der besten präventiven Massnahmen für eine gute Volksgesundheit. Es ist daher selbstverständlich, auch das Anliegen der Sanierung der Sportanlage zu unterstützen.

Auch die Gewährung eines Darlehens durch die Gemeinde an die Netzanstalt Zollikon, für die Erstellung eines Wärmeverbundes, unterstützen wir. Die Förderung von erneuerbaren Energien ist eines der wichtigsten Anliegen unserer Zeit, mit diesem Darlehen macht die Gemeinde einen wichtigen Schritt in die richtige Richtung.

Felix Daniel Wirz

Präsident

Bei Rückfragen 079/760'14'85

